

COLOMBIA Escuchar artículo

Presidente de **Ecopetrol** apoyó nuevos impuestos a las petroleras en las reforma tributaria: “Es razonable que la industria pague más”

Felipe Bayón ha declarado que los gravámenes de la nueva normativa fiscal son razonables, además que la situación actual permite que la industria pague más, además, envió un mensaje de tranquilidad a los accionistas, en respuesta a la caída por la incertidumbre generada en los últimos días

9 de Noviembre de 2022

Presidente de **Ecopetrol** ve con buenos ojos la reforma tributaria. REUTERS/Mike Segar

A falta de una firma, la conciliación dejaría en firme la **reforma tributaria**, que su bandera y pilar fundamental es el gravamen al sector de los hidrocarburos, por esto, la principal empresa del país, **Ecopetrol**, había visto una serie de embates, que en las últimas semanas habían impactado significativamente al mercado accionario, sumado al remezón en la junta directiva. A pesar de esto, la empresa logró el mejor periodo en su historia, recaudando 43,4 billones de pesos en lo corrido del 2022, que representa un incremento del 86,2 %, frente a lo logrado en el año 2021.

A pesar de esto, que podría decirse fue bueno y malo, **Felipe Bayón**, presidente de la compañía, habló sobre la nueva normativa fiscal del país, y es que la compañía es un bastión fundamental para la economía colombiana, no solo por que lidera el sector de los hidrocarburos, sino porque cualquier cambio, remezón, hallazgo u operación va a afectar directamente la caja nacional.

Según Bayón, es absolutamente razonable lo que se le cargará a la industria, de hecho, es menos de lo que se imaginaba que terminaría gravado:

LO ÚLTIMO



Exjefe de capturas de CTI en Medellín dice que la JEP no le quiere recibir su información sobre la Operación Orión

Daniel Quintero arremetió contra el uribismo luego de que reviera revocatoria en su contra

Fredy Montero podría retornar al fútbol profesional colombiano en la temporada 2023

Andrés Usme deja el América de Cali para tomar las riendas de la selección de Ecuador femenina

José Antonio Ocampo sobre Bruce Mac Master: es extremadamente crítico y su posición radical no sirve para el diálogo

“Con el entendimiento que hoy tenemos del texto, el impacto sobre **Ecopetrol** es significativamente menor y reducido frente al impacto que habíamos estimado inicialmente (...) Si los precios están más altos y a la industria le está yendo bien, nosotros consideramos que es absolutamente razonable que la industria pague más, y desde **Ecopetrol**, que paguemos más”.

A propósito de los buenos rendimientos que consiguió la empresa, le atribuye el éxito a una disciplina y política que en solo nueve meses permitió alcanzar la meta propuesta:

“Nuestra estricta disciplina de costos y capital también ha permitido, sin duda, la captura de eficiencias acumuladas por más de \$1,8 billones, con lo que hemos alcanzado en tan solo nueve meses la meta propuesta para todo 2022, un mensaje que es importante para el mercado”.

Solamente el petróleo podría aportare entre 5 billones y 6 billones de pesos a la reforma tributaria, cifra que gradualmente iría aumentando, hasta el 2026, año cuando finaliza el gobierno de **Gustavo Petro**; además que los hidrocarburos quedarán gravados con la sobretasa de renta, que para el 2023 será del 5 % y aumentaría hasta el 15 %, esto de acuerdo al precio internacional.

“Si los precios están más altos y a la industria le está yendo bien, nosotros consideramos que es absolutamente razonable que la industria pague más, y desde **Ecopetrol**, que paguemos más (...) Consideramos que es absolutamente razonable que la industria pague más”, manifestó Bayón.

De hecho, el presidente de la compañía festejó que se protegerán el desarrollo de los hallazgos recientes costa afuera, que se contemplan en el régimen de las zonas francas, pues a pesar de las intenciones de la transición energética, es imperante que el Estado tenga que seguir explotando y exportando hidrocarburos.

De hecho, en diálogo con RCN Radio, reveló que se están reuniendo con la junta directiva y el ministerio de minas y energía sobre la exploración de hidrocarburos en el país:

“Vemos recuperación después de la pandemia, estamos produciendo más en las refinerías, están funcionando bien los sistemas de transporte, que están en óptimas condiciones y hemos logrado hacer muchísimas inversiones este año, no solo en el negocio tradicional de la compañía, de exploración y producción y refinación de petróleo y gas si no, en todo el tema de transición energética, entonces son muy buenas noticias para los colombianos. (...) estamos trabajando con el Ministerio de Minas y Energía para mirar los contratos que hoy tenemos; ahí podemos tener 10 años más de actividad exploratoria, pero, también desde el punto de vista técnico, con la ministra hemos conversado y esperamos que los equipos se junten y miren desde lo científico, desde los datos y los temas técnicos qué significa tener más exploración hacia delante. Entonces estamos trabajando en eso, y estamos apoyando los sus esfuerzos con el gobierno y con la junta directiva”.

SEGUIR LEYENDO:

EPS que reincidan en negar servicios a los pacientes serían multadas: el proyecto fue presentado en la Cámara de Representantes

El dólar tiene asfixiados a beneficiarios de Colfuturo: estas son las razones y las soluciones

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBA-NOTICIAS

ECONOMÍA

FELIPE BAYÓN

ECOPETROL

REFORMA TRIBUTARIA

HIDROCARBUROS

MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Perú consiguió medalla de plata en los Juegos Mundiales de Skate en Argentina

La deportista peruana, Jana Yamashita, de 11 años, se coronó subcampeona mundial en los World Skate Games 2022



EN VIVO: es inminente la llegada del huracán Nicole a la costa de Florida

Toque de queda en varias localidades y puentes y caminos cerrados preparan a la población para el impacto del ciclón. Con vientos de 120 kilómetros (75 millas) por hora, ya tiene categoría 1. Lluvias, vientos, marejadas e inundaciones afectan la península desde Miami hasta el extremo norte



Magaly Medina a Jessica Newton por hablar de su esposo: "Tú deberías ponerle un detective a Deyvis"

La "Urraca" le respondió a la exreina de belleza por decir que 'sería más divertido seguir a Alfredo Zambrano'.



Panetón sin pasas ni frutas confitadas genera debate en redes sociales: ¿es o no es panetón?

Los usuarios llevaron la discusión a internet luego que una conocida marca anunciara su nuevo producto.



En busca de un criterio cultural, en torno a "Los pescadores de perlas" en el Colón

Un siglo después de su estreno, la ópera de Bizet volvió a presentarse en Buenos Aires con una puesta moderna y magnífica que, sin embargo, no despeja el interrogante sobre su verdadero valor artístico



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Encontraron sin vida a Mónica Citlalli, maestra de inglés que

El último posteo de Gal Costa antes de morir y la respuesta de Caetano

La reacción de Lionel Messi cuando se cruzó en el aeropuerto con un

desapareció en Ecatepec



Veloso



argentino que le rogó que gane la Copa del Mundo



Mark Zuckerberg anunció el despido de 11 mil empleados de Facebook, Instagram y WhatsApp



Guerra en Ucrania: los motivos de un experto en servicios secretos rusos para afirmar que Putin invadirá otros países



MUNDO



Perú consiguió medalla de plata en los Juegos Mundiales de Skate en Argentina

EN VIVO: es inminente la llegada del huracán Nicole a la costa de Florida

PRI y Reforma Electoral: Rubén Moreira negó la existencia del PIMOR en supuesto pacto con AMLO

Magaly Medina a Jessica Newton por hablar de su esposo: "Tú deberías ponerle un detective a Deyvis"

Exjefe de capturas de CTI en Medellín dice que la JEP no le quiere recibir su información sobre la Operación Orión

INFOBAE AMÉRICA



Magaly Medina a Jessica Newton por hablar de su esposo: "Tú deberías ponerle un detective a Deyvis"

Exjefe de capturas de CTI en Medellín dice que la JEP no le quiere recibir su información sobre la Operación Orión

Panetón sin pasas ni frutas confitadas genera debate en redes sociales: ¿es o no es panetón?

En busca de un criterio cultural, en torno a "Los pescadores de perlas" en el Colón

Canelo Álvarez ya sabe quién podría ser su próximo rival

ENTRETENIMIENTO



Jennifer Aniston reveló que luchó contra la infertilidad y que quiso tener hijos con Brad Pitt

Series para maratonear hoy disponibles en Netflix Argentina

Obsesionado e ignorado por su hermano Nick: "Aaron Carter estaba pidiendo ayuda a gritos"

El último posteo de Gal Costa antes de morir y la respuesta de Caetano Veloso

La polémica comparación de Perez Hilton sobre Thalía y Kylie Minogue que dividió opiniones en redes

DEPORTES



El nuevo elogio de Pep Guardiola que llenó de ilusión a Julián Álvarez tras anotar por tercer partido consecutivo en el Manchester City

12 frases de Gerard Piqué: las razones detrás de su retiro, su defensa a que los jugadores puedan "salir de fiesta" y el día que se lesionó por desobedecer a Guardiola

El entrenador de Francia explicó por qué convocó 25 jugadores para el Mundial en lugar de los 26 que permite la FIFA

La crítica más cruenta al Cholo Simeone en la peor crisis desde que llegó al Atlético Madrid: "Es tóxico"

Mundial de Qatar 2022, en vivo: la lista definitiva de Francia, la preocupante lesión de Sadio Mané y todo lo que hay que saber



infobae

Infobae

Argentina
América

Contáctenos

Redacción
Empleo

Redes Sociales

Facebook
Twitter

Contáctenos

Términos y Condiciones
Política de Privacidad

[México](#)

[Contacto Comercial](#)

[Instagram](#)

[Colombia](#)

[RSS](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Todos Los Derechos Reservados © 2021 Infobae